

# *La CELAC défend à l'ONU un plus grand apport des pays riches au développement*

---



# CELAC

Comunidad de Estados  
Latinoamericanos y Caribeños

Nations-Unies, 22 mai (RHC-PL)- La CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens a invité, à l'ONU, les pays riches à garantir un appui financier et technique effectif au développement global sans exclusions.

Le Costa Rica, au nom du bloc d'intégration de 33 nations, a indiqué que l'on pourrait obtenir beaucoup plus si les États en voie de développement pouvaient compter sur ce soutien.

Lors de la réunion de deux jours d'un forum de haut niveau de l'Assemblée Générale sur la coopération Sud- Sud, Nord-Sud et Triangulaire, et sur son apport à l'agenda de l'après 2015, le pays centraméricain a déclaré que l'ONU devrait appuyer les actions en faveur de l'aide aux pays pauvres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23850-la-celac-defend-a-lonu-un-plus-grand-apport-des-pays-riches-au-developpement>



**Radio Habana Cuba**